



DAS BIER DER LINZER

Es gibt vieles, das die Linzer mit den Freistädtern gemeinsam haben. Die Liebe zu regionaler Qualität, zu nachhaltigem Genuss, zu einem g'scheiten Bier. Und ein solches zu brauen, darauf verstehen sich die Freistädter jetzt schon seit 250 Jahren.

Freistadt und Linz. Zwei Städte, eine Region, ein Bier. Viele Linzer haben ihren Ursprung in der Region um Freistadt. Mit ihnen finden seit jeher Rohstoffe und Güter ihren Weg aus dem Mühlviertel herunter an die Donau. Und so verhält es sich auch beim Bier. Denn die Linzer lieben ihr Bier hopfig anders. Sie lieben ihr Freistädter Bier so sehr, dass Freistädter mittlerweile die sympathischste Biermarke Oberösterreichs* ist.

Gut Bier braucht Weile

Und Zeit. Darauf sind die Linzer ein bisschen neidisch. Die Freistädter haben nämlich Zeit. Viel Zeit. Ihrem Bier geben sie mehrere Wochen, bis es reif ist, den Linzern eingeschenkt zu werden. Zeit, die es braucht, bis sich die natürliche Kohlensäure bildet und der Geschmack des Bieres zur Vollendung gelangt. Neben dem Mühlviertler Aromahopfen, dem Urgesteinswasser, der kontrolliert naturnah angebauten Braugerste und dem eigenen Hefestamm, den man bei

Freistädter wie einen Augapfel hütet, ist es vor allem die Zeit, die den Mythos Freistädter ausmacht.

Werte, die seit 250 Jahren verbinden

In jedem Freistädter Bier schmeckt man grundlegende Werte, die seit 250 Jahren unverhandelbar sind. Das Bekenntnis zum Echten, zum Reinen, das ein wenig Eigensinnige gepaart mit der Lust am Ausprobieren. Werte, die den Weg von der Natur über die Sudpfanne ins Glas finden. Werte mit Seltenheitscharakter, die auch die Entstehungsgeschichte der Braucommune in Freistadt prägen. Die Rechtsform der Commune ist einzigartig in Europa und der Garant dafür, dass Freistädter Bier auch in Zukunft unabhängig und unverkäuflich bleibt.

Im Dezember 1770 wurde von den 149 Hausbesitzern der Freistädter Innenstadt die Gründungsurkunde der Braucommune unterzeichnet. Daher feiert Freistädter heuer sein 250-Jahr-Jubiläum. Und zwar mit einem herausragenden Jubiläumsbier – dem Imperator. In Bayern werden besondere Starkbiere mit der Endungsilbe -ator bezeichnet. Der Freistädter Imperator ist der erste dieser Art in Österreich – und eine herzliche Einladung an die Linzer mit Freistädter auf ihre außergewöhnliche Bierfreundschaft anzustoßen.

Näheres zu den Freistädter Bieren und zum Brauhaus Freistadt finden Sie auf:

freistaedter-bier.at



freistädter